



Pour l'instant rien ne filtre encore sur le déroulement du procès qui lieu ce jour au Tribunal de Première Instance de Yaoundé, Centre Administratif, mais, une source contactée sur place par 237actu.com confirme que l'affaire est renvoyée pour le 26 février 2018

En effet, l'homme politique et universitaire Pascal Messanga Nyaming était appelé ce mardi 8 janvier à la barre pour répondre de ses actes, montrer au juge la fameuse vidéo dont il dit détenir où Maurice Kamto est en pleins ébats sexuel avec un jeune garçon

Affaire à suivre...[Maurice Kamto est en pleins ébats sexuel avec un jeune garçon](#)